

„Gemeinsam gut versorgt“

Dorfgemeinschaft Tannhausen e. V.

Weitere Informationen:

<https://www.dorfgemeinschaft-tannhausen.de/>



Projektbeschreibung:

Tannhausen ist ein Dorf mit circa 500 Einwohnern ohne Läden.

Wegen der mangelnden Begegnung und der schwierigen Versorgungssituation von Risikogruppen während der Corona-Pandemie möchte die Dorfgemeinschaft Tannhausen e. V. einen Versorgungsautomaten unter dem Motto „gemeinsam gut versorgt“ aufstellen. Um den Versorgungsautomaten soll ein Dorftreffpunkt unter den Apfelbäumen geschaffen werden.

Ziel ist, dass die Dorfgemeinschaft zusammenkommt, sich begegnet und gemeinsam - beim Seniorennachmittag, in der Kindergartengruppe, in Vereinen und Organisationen – entscheidet, was der Automat enthalten soll – etwa selbst gestrickte Socken, von Kindern gebastelte Weihnachtskarten, DVDs von der virtuellen

Maiandacht. So erfahren die Dorfbewohnerinnen und Dorfbewohner voneinander, was für die anderen wichtig ist. Und so wird aus einer Maschine ein Medium für alle Menschen im Dorf.

Projekterfolge:

- Im Dezember 2020 fand eine öffentliche Online-Veranstaltung zum Projekt Versorgungsautomat Tannhausen statt.
- Im Januar 2021 wurden die Dorfbewohnerinnen und Dorfbewohner zu ihren Wünschen für den Versorgungsautomaten befragt. Hierzu wurde an jeden Haushalt ein Fragebogen verteilt – eine Online-Beteiligung war ebenfalls möglich. Der Verein erhielt 70 Rückmeldungen, die ausgewertet und als „Wortwolken“ veröffentlicht wurden.
- Der Verein veranstaltete einen Malwettbewerb zum Versorgungsautomat für Kinder. Ab Mitte März 2021 wurden die eingereichten Bilder in den Fenstern des Dorfgemeinschaftshauses Tannhausen ausgestellt.

Eindrücke aus dem Projekt „Dorfbackofen Nattheim – Arbeiten mit Herz, Hand und Verstand“



Malwettbewerb



Du hast Spaß am Malen bist zwischen 3 und 12 Jahre alt ?
 Dann mach' mit beim Malwettbewerb zum Versorgungsautomat in Tannhausen!

In einem Versorgungsautomat kann man Essen kaufen. Der Automat in Tannhausen soll aber auch Dinge enthalten, die das Leben für die Menschen schöner machen.

Das können zum Beispiel selbst gestrickte Socken oder auch selbst gebastelte Weihnachtskarten sein.

Vielleicht fällt Dir ja noch etwas ganz anderes ein, was in den Automat kommen könnte und Erwachsene und Kindern glücklich macht.

Male auf ein Bild die Dinge, die Du Dir in dem Automaten wünschst.

Das kann etwas zu Essen sein. Oder eben etwas Nettes, dass den Menschen eine Freude macht.



So sieht ein Versorgungsautomat aus

